
 

Memorias agosto 

2020 a agosto 2021 



Asumimos el compromiso de ser la representante del poder 

ejecutivo en la provincia Santo Domingo, llenos de esperanzas, con 

grandes expectativas y un gran espíritu de lucha constante, que se 

extiende a todo el territorio de la provincia. 

Nos dedicaremos a escuchar las demandas de los munícipes y 

lideres comunitarios, para en ese sentido hacer una evaluación de 

las obras prioritarias y comenzar a tocar puertas para las posibles 

soluciones. 

A pesar de todos los problemas que tiene la provincia, trataremos 

de ir paso a paso, trabajando de la mano con las fuerzas vivas de los 

municipios y distritos municipales. 

INTRODUCCIÓN 



JURAMENTACIONES 



3 de septiembre 2020 

Estuve posicionando a la nueva intendente del municipio San 

Antonio de Guerra, la Sra. Marinelly Mieses Moreno, quién 

expresó que trabajará en favor de todos los munícipes, sin 

importar banderas políticas, en coordinación con las distintas 

autoridades y asociaciones existentes en esa demarcación, para 

poder lograr un avance en su comunidad. 

https://storage.googleapis.com/mmc-cdn-bucket/uploads/2020/09/f7aa80ad-gobernadora-de-santo-domingo-posiciona-intendente-de-guerra-5f51873ce9b7e.jpeg


17 de septiembre 2020 

El 17 de septiembre, nos trasladamos al distrito municipal 

de La Guáyiga, donde juramentamos como delegada a la 

Sra. Carina Valdés, quién agradeció a la gobernadora la 

confianza depositada en ella para representarla ante los 

residentes de su comunidad.   



17 de septiembre 2020 

El 17 de septiembre 2020, estuvimos en el distrito municipal de 

Hato Viejo, juramentando a  la delegada Elvira Rincón Rosario 

(Yomaira), quién nos representará  en esa demarcación. 

Yomaira Rincón, durante el acto de juramentación, agradeció a 

Dios por el triunfo de Luis Abinader, mientras refería que el 

distrito municipal necesita una mano amiga, en el aspecto de salud 

y educación. 



Estuvimos el pasado lunes 20 de septiembre, juramentando a la 

intendente por el municipio de Pedro Brand, Sra. Adalgisa 

Reyes, para continuar con los trabajos de descentralizar la sede 

principal de la gobernación, ya que hay cosas que los munícipes 

en compañía de la intendente pueden resolver sin la necesidad de 

trasladarse a nuestra oficina en la sede central. 



El 18 de septiembre 2020, juramentamos a la intendente de Santo 

Domingo Norte, la Sra. Milagros Paradas, como nuestra 

representante en esa demarcación municipal, la cual  tiene 

muchas necesidades y precariedades. 

La nueva intendente dio  las gracias a todos los compañeros del 

municipio, por apoyarla en esta nueva etapa y a la gobernadora 

por  tomarla en  cuenta para la designación.   



20 de septiembre 2020 

El 20 de septiembre 2020, dejamos posicionada como nueva 

intendente del municipio de Santo Domingo Oeste, a la Licda. 

Tania Ferreira, quién nos representará en la busca de soluciones 

a las diferentes problemáticas que aquejan al municipio.  



El 20 de septiembre 2020, nos presentamos en el municipio de 

Los Alcarrizos para dejar formalmente Juramentada a la señora 

Ocadia Martínez (Isabel), como la nueva intendente del 

municipio. 

Durante el acto, Martínez les prometió a los habitantes de ese 

sector, trabajar en beneficios de todos los comunitarios y que no 

defraudará la confianza depositada en ella, por la representante 

del Poder Ejecutivo. 



El 25 de septiembre 2020, juramentamos  como delegada del 

distrito municipal Pantoja, del municipio Los Alcarizos a la Sra. 

Francisca Encarnación  (Libanesa). 

Libanesa, expreso que su municipio cuenta con muchas 

personas trabajadoras y dispuestas  a echar hacia adelante su 

distrito municipal. 



El 2 de octubre 2020, continuando con nuestro programa de 

juramentaciones a intendentes y delegadas, dejamos 

formalmente designada a la Sra. Juana María Abad Moreno 

como delegada, quien nos representará en el distrito municipal 

de La Victoria. 



El 1 de noviembre 2020, se juramento la intendente del 

municipio Santo Domingo Este, la Sra. Marcelina Hernández 

En el acto de juramentación contamos con la presencia de la 

encargada de supervisión del programa Progresando con 

Solidaridad en la provincia de Santo Domingo, la Lic. Ángela 

Mariñez y la subdirectora de Pasaportes, Lic. Miriam Segarra 



El 1 de noviembre del 2020, estuvimos juramentando un equipo 

de mujeres  que formaran parte de la delegación del Distrito 

Municipal de San Luis, Municipio Santo Domingo Este., 

encabezado copo la coordinadoras  “Mujeres Modernas con 

Luis”, Esperanza Federico,  quien será la delegada.  

Dicha actividad se realizó en el Club Recreativo de San Luis, 

estuvieron presentes, el presidente del PRM de esa demacración, 

Alfredo Herrera, el subdirector de Migración y Coordinador de 

Campaña LAP, licenciado Solido Encarnación, el secretario 

general del PRM, Bienvenido Casada, entre otras distinguidas 

personalidades. 



VISITAS RECIBIDAS 



El 4 de septiembre 2020, recibimos en nuestro despacho visita 

de cortesía de una comisión del municipio Santo Domingo 

Norte, integrada por los señores Fabio Andrés Pérez Santana, 

subsecretario general de la región de Sabana Perdida Norte,  

Adelaida Arias, subsecretaria de las Mujeres Modernas y 

Pelagio Fabián Ventura, enlace de organización de dicha región 

del (PRM). 

Dicha comisión me expresó  el deseo de colaborar para 

resolver los problemas que afectan a su comunidad, gesto que 

agradecimos  enormemente. 

https://noticiasduarte.com/2020/09/04/gobernadora-santo-domingo-recibe-visita-de-dirigentes-prm-sabana-perdida-norte/


El 4 de septiembre 2020, sostuvimos un encuentro con una comisión de 

la Asociación de Juntas de vecinos del municipio Santo Domingo Oeste, 

con el interés de tratar temas que afectan al municipio,  la educación, la 

salud, y la inseguridad son algunos de los temas abordados. 

La comisión estuvo integrada por el presidente de la Asociación de 

Juntas de Vecinos, Amauris Sánchez, presidente del Centro Comunal Las 

Palmas de Herrera, Andrés Álvarez, secretario general, Celito Reyes, 

supervisor, Carmen Luisa Martínez y el encargado de tecnología de la 

asociación, Emmanuel Richardson. 



El 23 de septiembre 2020, recibimos en el despacho una 

comisión encabezada por la vicealcaldesa de Boca Chica, la Sra. 

María Castro, quién luego de socializar sobre algunos temas que 

gravitan en el ambiente nacional, procedió a entregarme una 

comunicación con las problemáticas existentes en su comunidad. 



El 4 de octubre 2020, realizamos un encuentro con el equipo de 

trabajo integrado por las intendentes y las delegadas de los 

municipios y los distritos municipales de la provincia de Santo 

Domingo. 



El 9 de octubre, recibimos en el despacho de la gobernación una comisión 

encabezada por el Vicario Elías Severino, párroco de la Iglesia Natividad del 

Señor, del sector Brisa del Este, con la finalidad de ponerse a la disposición de 

la gobernación y al mismo tiempo presentarnos parte de la problemática de esa 

localidad.  

Como gobernadora civil, me comprometí a apoyar, colaborar, servir, supervisar 

y buscar soluciones a los problemas y dificultades presentes en la provincia. 



El 9 de octubre 2020, recibimos en  la oficina de la gobernación una 

comisión de Psicólogos de la provincia de Santo Domingo, quienes 

dialogaron sobre diferentes temas concernientes a la Salud Mental. 

El movimiento lo dirige el Lic. Milton Corniell, quién aprovechó  para 

invitarnos a la celebración  del día Nacional del Psicólogo. 



Hicimos un  recorrido por el municipio de Santo Domingo Oeste, visitamos 

la Asociación de Personas con Discapacidad Física-Motora (ASODIFIMO), 

con el interés de conocer y ver, de manera directa, el funcionamiento de ese 

importante centro especializado. 

La coordinadora nacional del centro, la Licda. María Leónidas Recarey, nos 

informó que la institución recibe donaciones de diferentes vías como 

diputados, regidores y fundaciones, quienes colaboran para capacitar a los 

miembros en diferentes áreas y contribuir con el desarrollo personal de los 

incorporados. 



El 28 de octubre 2020, recibimos en nuestro despacho una 

comisión encabezada por el sacerdote Fray Arístides 

Jiménez Richardson, director de la pastoral penitenciaría 

de la República Dominicana, con la finalidad de tratar 

algunos temas relacionados con la reinserción de los que 

han cumplido condena y la prevención del delito en las 

calles.  



El 29 de octubre 2020, recibimos en nuestro despacho una comisión 

del Movimiento Proyecto Migratorio con Luis Abinader, el objetivo 

de la visita, fue darnos a conocer los trabajos realizados y a la vez 

presentarnos el equipo que colaboró con la candidatura del presidente 

de la República. 

La comisión estaba encabezada por el Lic. Nelson de León Santana, 

Coordinador General, Paola Belliard, relacionista pública del 

movimiento, entre otros miembros. 



29 octubre 2020, sostuvimos un encuentro con una comisión de la 

Confederación de juntas de vecinos de la provincia Santo Domingo, 

coordinada por el Sr. Willy González, con la intensión de dar a conocer la 

organización y canalizar a través de la gobernación, algunas raciones 

alimenticias, para tener un encuentro con algunos sectores vulnerables esa 

demarcación. También para informar los encuentros navideños que 

programa el director de los comedores económicos con las juntas de 

vecinos. 



El 11 de noviembre 2020, recibimos en el despacho una 

comisión de la Junta de Vecinos Sabana Perdida Sur, los 

mismos se acercaron a nosotros con la finalidad de que 

vayamos en auxilio de ellos, ya que las autoridades pasadas 

se olvidaron de los compromisos que establecieron con los 

residentes del sector. 



18 de noviembre 2020, sostuvimos un diálogo con la Asociación Nacional 

de Empresarios del Transporte El Progreso (ASONAEMTRA), con el fin 

de escuchar distintas opiniones, recomendaciones y sugerencias para 

unificar criterios que favorezcan este sector, el cual es determinante para el 

desarrollo del municipio Santo Domingo Norte, la provincia y el país. 

El Sr. Blaudio Guzmán (Pachulí), presidente de la organización, nos 

agradeció por la oportunidad de recibir la comisión, porque a los 

gobernadores anteriores nunca les interesó tener un acercamiento con este 

sector 



El 2 de febrero 2021, recibimos en la visita de una comisión del 

Movimiento Pastoral por el Bienestar Comunitario (MOPASBICO), con el 

propósito de dar a conocer la estructura y la capacidad profesional que 

posee dicho movimiento. 

Durante el diálogo que sostuvimos nos comunicaron sobre un proyecto que 

buscan implementar con el fin de mejorar las condiciones de vida de 

algunos pastores. 



El 03 de febrero 2021, recibimos la visita de una comisión de 

comunitarios del  municipio Los Alcarrizos, donde trataron temas 

relacionados al ambiente político y social, así como  del buen 

funcionamiento de la gobernación. 

Aclaramos durante el desarrollo de la reunión, que esta gestión está 

comprometida en acercar  la gobernación a todos los actores de la 

provincia. 



El 4 de febrero 2021, recibimos la visita de los representantes del Núcleo 

Cinematográfico Dominicano, con la finalidad de ponerse a la disposición de la 

gobernación y presentarnos los proyectos que piensan ejecutar. 

Durante el diálogo que sostuvimos con los comisionados, reconocimos la importancia 

de mantener vivo el arte en la provincia, así como la memoria histórica a través de 

cortos y largos metrajes, ya que permite a los ciudadanos  crear una identidad cultural 

y restablecer una relación social con su entorno, en esa dirección nos comprometimos 

a brindarles todo nuestro apoyo. 



El 4 de febrero 2021, recibimos en nuestro despacho al director de 

Premios Santo Domingo Oeste, el  periodista Joel Suero, quién 

aprovechó la ocasión para ponernos en conocimiento el funcionamiento 

de las premiaciones que realizan en este municipio. 

El Sr. Suero dijo que estos premios se realizan con el objetivo de resaltar 

los valores positivos de las personas y entidades  que trabajan en los 

diferentes sectores de dicho municipio. 



El 5 de febrero 2021, recibimos  en el despacho la visita de la 

Confederación Dominicana de Juntas de Vecinos de la Provincia, con la 

intención de establecer un contacto directo con nosotros y hacer 

reciprocidad de manera institucional. 

Durante el encuentro, los dirigentes comunitarios  aprovecharon la 

ocasión para referirse algunas de las problemáticas que presentan sus 

comunidades, así como los proyectos que desean realizar para contribuir 

con parte de la solución de estas. 



El 19 de febrero 2021, acogimos en la institución al ganador del Premio 

Nacional de la Juventud, en el renglón Desarrollo Empresarial, provincia 

Santo Domingo al joven Víctor Rojas de la Cruz. 

Rojas expresó sentirse comprometido con el desarrollo económico y social 

de la provincia; en ese sentido dijo que la parte empresarial debe 

involucrarse con todo lo que haga el estado en beneficio de la provincia, en 

especial en el municipio de Los Alcarrizos. 



El 19 de febrero 2021, recibimos en el despacho a la periodista Milagros 

Pujols, conductora del programa República Informativa, que se transmite 

por el canal  32, con la finalidad de socializar algunos temas de interés, 

en especial el reordenamiento de la Comisión Nacional de Espectáculos 

Públicos Y Radiofonía (CNERP).  

Pujols expresó que estuvo como enlace en representación del presidente 

de la CNEPR, el Sr. Joseph Báez para motivar a la gobernadora a formar 

parte de la reunión que sostendrán, con el propósito de regularizar las 

normas, e impulsar los cambios del reglamento 824 de dicha institución, 

sin afectar la libre expresión y difusión del pensamiento. 



VISITAS Y 

RECORRIDOS 



El 9 de septiembre 2020, realizamos un recorrido por varios sectores del 

distrito municipal  La Guáyiga, con el objetivo de supervisar la vivienda 

que por disposición del presidente  Luis Abinader, se les construye a los 

familiares de la víctima que dejó la tormenta tropical Laura el pasado 

mes de agosto. 

En dicho encuentro con los comunitarios de esta demarcación, logramos 

conectarnos con varias problemáticas, como fue el caso del sector Puerto 

Rico, donde claman por el arreglo de una alcantarilla que se inunda en 

tiempos de lluvias afectando a esa localidad. 



El 16 de septiembre 2020, nos presentamos en el sector Bayona del 

municipio Santo Domingo  Oeste, para atender al clamor de los 

comunitarios por el estancamiento y desbordamiento de las aguas 

de la cañada La Marañosa. 



El 23 de septiembre de 2020, en representación del Ministerio de Interior 

y Policía, participamos  en una jornada de prevención y orientación, en 

el municipio de Pedro Brand, con el propósito de detener el avance de la 

COVID-19, durante la jornada formamos comisiones, dirigidas a orientar 

sobre el protocolo que debe existir en los lugares donde se aglomeran 

personas, en ese orden, procedimos  a tomar las medidas de espacio de 

los negocios, para determinar cuántas  personas pueden permanecer 

dentro del local a una distancia apropiada, para poder detener esta 

pandemia. 
 



El 3 de octubre 2020, fuimos invitados de honor a una actividad 

organizada por dirigentes comunitarios de la Ciudad Juan Bosch, con 

la finalidad de presentar su proyecto a favor del complejo 

habitacional. 



El 4 de octubre 2020, acompañamos a la iglesia San Francisco de Así de 

la Nueva Barquita en el municipio Santo Domingo Norte a su misa 

aniversario, estuvo con nosotros la Sra. Milagros Paradas intendente del 

municipio. 



El 13 de octubre 2020, continuando el contactos con las fuerzas vivas de 

cada comunidad, sostuvimos un encuentro con dirigentes comunitarios 

del sector Los Tres Brazos, del municipio Santo Domingo Este, con  la 

finalidad de escuchar las necesidades  de los moradores de ese sector. 

Dentro de las principales demandas que me  señalaron los dirigentes, 

están: saneamiento de cañadas, reparación de calles, empleos para los 

compañeros del Partido Revolucionario Moderno (PRM) entre otras 

demandas. 



El 17 de octubre 2020, realizamos una visita al destacamento de la 

Policía Nacional en el sector La Nueva Barquita, del municipio Santo 

Domingo Norte, acompañados nuestra representante la Sra. Milagros 

Paradas intendente del municipio, donde hicimos un levantamiento de la 

situación actual sobre el referido sector.  



El 22 de octubre 2020, realizamos un recorrido por la Comunidad de La Cuaba, 

junto al alcalde  el Sr. Carlos Montaño y la vicealcaldesa la Sra. Ramona Muñoz, 

el Sr. Rosendo Pacheco (RUDY), presidente del PRM, en esa localidad, quienes 

me acompañaron hacer una exhaustiva inspección a los daños ocasionados por 

una patana que se accidento, a una escuela del paraje La Melena. La técnica del 

área, Sra. Tania Pereyra, dió los detalles del peritaje sobre el accidente ocurrido a 

la escuela La Melenita la cual pertenece al distrito educativo 7-06 de educación. 

Aprovechamos la ocasión para trasladarnos junto a la delegada la Sra. María 

Evangelista Hernández, a la cañada Arroyo Frio, donde el puente, ubicado en la 

sección el Limón, esta en gran peligro de derrumbe, por lo que se debe buscar una 

solución lo antes posible.  



El 28 de octubre 2020, sostuvimos un encuentro con 

sacerdotes  de varias localidades del municipio Santo 

Domingo Este, este se realizó en la Parroquia San Luis Rey de 

Francia, en un marco de tranquilidad espiritual, dirigido por el 

sacerdote Cesáreo Núñez, el cual empezó a desglosar las 

problemáticas que carecen las comunidades de San Luis y El 

Bonito de San Isidro. Durante el desarrollo de la reunión les 

aclaramos a los representantes que trabajamos en base a las 

reglas de acuerdo a las leyes establecidas, y que no trabajamos 

solos, sino con un equipo que nos ayuda a ejecutar los 

programas en beneficio de todos. 



El 29 de octubre 2020, sostuvimos un encuentro con 

comunitarios del municipio Santo Domingo Este, con la 

finalidad de escuchar el informe sobre las diversas necesidades 

que aquejan a los diversos sectores que componen el mismo, es 

una gran satisfacción participar en este tipo de encuentros, ya 

que me permite conocer los problemas de los municipios. 

Los representantes de los diferentes movimientos comunitarios 

en sus intervenciones señalaron cada situación que les afecta. 



El 8 de noviembre 2020, sostuvimos un encuentro con comunitarios  

del distrito municipal de La Victoria, donde escuchamos las 

inquietudes que más preocupan a los residentes de esta zona del 

municipio Santo Domingo Norte. 



EL 16 de noviembre del 2020, nos  dirigimos al sector Cabón, de 

Rancho Arriba, del distrito Municipal de la Victoria, con la voluntad 

de dar la mano amiga a los moradores de aquel lugar, que se 

encontraban incomunicados debido a la crecida del rio del mismo 

nombre en esa demarcación. 

Al enterarnos de las condiciones en que se encontraban más  de 40 

familias de ese sector, decidimos hacer acto de presencia, atravesando 

los ríos Cabón y parte del Ozama, en un bote, para llegar a Rancho 

Arriba. 



El 30 de enero 2021, sostuvimos un encuentro con comunitarios del 

distrito municipal San Luis, con el propósito de escuchar las demandas de 

los munícipes sobre los problemas que les afectan. 

El encuentro estuvo organizado por la Dirección Regional Este de la 

Policía Nacional, los funcionarios presentes  aprovecharon el escenario 

para  informar sobre las soluciones y trabajos realizados en base a las 

demandas y reclamos que han recibido de parte de los comunitarios.  



El 5 de febrero 2021, encabezamos junto al director regional SDE de la 

Policía Nacional, General Máximo Báez Aybar, un encuentro comunitario 

con el propósito de  escuchar  las demandas y reclamos de los munícipes 

en buscar de las soluciones pertinentes. 

El encuentro fue organizado por la dirección regional Este de la Policía 

Nacional, y participaron los  sectores  El Tamarindo, Hainamosa II, 

Acacias Oriental, Villa Tropicalia, Los Pinos de Hainamosa, Villa 

Liberación, Los Rosales. 



El 7 de febrero 2021, participamos en el operativo de Limpieza de Costa, 

que se realizó en el Parque Submarino La Caleta. El operativo estuvo 

dirigido por su administrador el Sr. Gilberto Ávalo Tavárez y el mismo se 

extendió desde el Parque Acuático hasta la Terminal de Las Américas. 

Contó con la participación de los miembros de la Defensa Civil del 

distrito municipal de La Caleta, munícipes y voluntariados. 



El viernes 12 de febrero 2021, Encabezamos  un encuentro comunitario 

en El Bonito de San Isidro, con la finalidad de escuchar las diferentes 

demandas de los ciudadanos y buscar las soluciones pertinentes. 

La actividad se realizó en el salón parroquial de la iglesia Nuestra Señora 

de Fátima. 



El 18 de febrero 2021, estuvimos en el Hornillo del Mamey, del distrito 

municipal de La Victoria, municipio Santo Domingo Norte, apoyando la 

continuación del programa de electrificación que se está desarrollando en 

las zonas rurales en todo el territorio nacional. 

Estas instalaciones se realizan a través de la Unidad de Electrificación Rural 

y Suburbana (UERS), siendo esta  la segunda etapa de este programa. La 

primera  se inició en el Tanquecito, municipio de Boca Chica, en ese orden, 

la gobernadora recordó que el presidente de la República ha prometido 

extender las redes de alumbrado público a todos los rincones del país. 



El 19 de febrero 2021, sostuvimos un encuentro con la Fundación 

Sociedad Dominico Haitiano de Desarrollo (SODHAIDESA), en el 

sector San Felipe de Villa Mella, del municipio Santo Domingo Norte 

con el propósito de escuchar las necesidades de la comunidad, 

especialmente del centro de salud que administran y dirigen, el cual 

funciona con precariedades. 

 Aclaramos durante la reunión  que la gobernación es un canal que vive 

en constante búsqueda de soluciones y siempre tiene la voluntad para 

trabajar de las manos con los comunitarios. 



El 20 de febrero 2021, con el propósito de buscar soluciones a los 

problemas existentes en los sectores de la provincia, nos presentamos al 

salón multiusos La Isabelita, del sector Los Tres Ojos, municipio Santo 

Domingo Este, para escuchar los diferentes casos que afectan a los 

comunitarios de este sector. 

Durante el encuentro, agradecimos la invitación de los comunitarios y 

expresamos que junto a ellos estamos dispuestos a servir de puente 

canalizador para solucionar las problemáticas que se presenten en sus 

respectivos sectores. 



El 01 de marzo 2021, sostuvimos una reunión con la directiva de las juntas 

de vecinos de los sectores Los Coordinadores I y II de Sabana Perdida 

Norte, con el objetivo de escuchar las inquietudes y necesidades que los 

afectan, las principales relacionadas al desalojo en el que se encuentran 

más de 200 viviendas y las inundaciones frecuentes que padecen. 

Los directivos acordaron con la gobernación una serie de trabajos que 

beneficiarán a los moradores de ambos sectores y contribuirá a mejorar su 

calidad de vida, que es la finalidad del presidente Luis Abinader. 



El 7 de marzo 2021, estuvimos reunidos con los comunitarios de las 

juntas de vecinos María Trinidad Sánchez y Las Frutas, en un 

encuentro encabezado por el General de Brigada  Regional Este de la 

Policía Nacional Máximo Báez Aybar. 

En la actividad  recibimos un reconocimiento de parte de las juntas de 

vecinos María Trinidad Sánchez y Las Frutas por ser una mujer 

emprendedora, atenta y servicial con los comunitarios. 



El 11 de marzo 2021, sostuvimos un encuentro comunitario en el 

distrito municipal Pantoja con la intención de escuchar las demandas 

de sus habitantes y explorar las soluciones posibles. 

En el encuentro estuvieron participando líderes comunitarios y 

representantes de las instituciones públicas de esta demarcación. 



El 16 de marzo 2021, realizamos un recorrido por el Parque Manantial  

El Cachón de la Rubia, en el municipio Santo Domingo Este, con la 

finalidad de participar en un programa coordinado por la Vicealcaldesa 

del municipio Santo Domingo Este, la Sra. Ángela Henríquez, 

consistente en la colocación del nombre a los  árboles sembrados en el 

Bosque de la Mujer, pero además, conocer los atractivos, 

funcionamiento y accesibilidad del público a dicho parque. 



El 17 de marzo 2021, encabezamos junto al senador Antonio Taveras 

Guzmán,  en el restaurante La Cotorra, del parque Mirador Norte del 

municipio Santo Domingo Norte, una reunión donde fueron sugeridas 

diferentes obras prioritarias y necesarias para el desarrollo de esa 

demarcación.  



FUNCIONARIOS 



El 18 de septiembre 2020, continuando con la búsqueda de 

soluciones para el bienestar de los habitantes de la provincia Santo 

Domingo, visitamos las instalaciones del Instituto de 

Estabilización de Precios (INESPRE), y allí nos reunimos con el 

director ejecutivo, Ing. Agrónomo Iván Hernández Guzmán, para 

solicitarle la instalación de agromercados y puestos  fijos. 



El 21 de septiembre 2020, siguiendo con la búsqueda de soluciones, en 

esta ocasión, nos trasladamos a la Oficina Metropolitana de Servicios 

de Autobuses (OMSA), para tratar con el director, el Sr. Radhamés 

González, los problemas que ocasiona la falta de transporte en la 

provincia, por lo que  solicitamos  la instalación de nuevos  corredores, 

así como el incremento de unidades en los lugares donde ya existe este 

servicio.  

El director nos expresó que está dispuesto a colaborar en la solución de 

este problema que afecta a  los habitantes de la provincia, que es la más 

grande del país. 



El 22 de septiembre 2020, estuvimos junto al ministro de Medio 

Ambiente, Lic. Orlando Jorge Mera, reforestando la AV. Ecológica  

de la provincia de Santo Domingo, con la participación del alcalde de 

SDE, Lic. Manuel Jiménez , el senador de la provincia, Lic. Antonio 

Taveras Guzmán, la viceministra de Medio Ambiente ,  Fernanda de 

León, entre otros invitados.  



El 24 de septiembre 2020, recibimos una comisión del Consejo 

Nacional de Personas Envejecientes (CONAPE), encabezada por 

el Director Ejecutivo, el Dr. José García Ramírez, a quién le 

explicamos  sobre la estructura de trabajo que venimos realizando 

en la gobernación para descentralizar las funciones internas de la 

institución.   



El 2 de octubre 2020, recibimos en nuestro despacho al subdirector del 

Instituto Auxilio y Viviendas (INAVI) el Sr. Alejandro Ramos con quién 

conversamos sobre temas de la provincia. 



El 8 de octubre 2020, encabezamos un encuentro con los médicos 

designado en la provincia de Santo Domingo, con el propósito de 

evaluar el sistema de salud y coordinar acciones, en procura de 

mejores soluciones para ese sector. 

En este encuentro, también estuvieron presentes los alcaldes, las 

intendentes y delegadas de los municipios y distritos municipales 

de la provincia.  



El 29 de octubre 2020, recibimos en el despacho de la gobernación, una 

comisión del Ministerio de Medio Ambiente de la provincia, con la finalidad 

de emprender acciones conjuntas que beneficien  a los habitantes de esa 

demarcación.  

El director de Medio Ambiente de la Provincia, Lic. Luichy Sosa González, 

resaltó el buen manejo que estamos desempeñando en la institución frente a 

esta posición, nos hizo la invitación de colaborarle en el proyecto de 

reforestación que piensan implementar en la provincia de Santo Domingo. 



5 de noviembre 2020, visitamos al director de la 

Corporación de Acueducto y Alcantarilladlo de Santo 

Domingo (CAASD), El Ing. Felipe Suberví (Fellito), con 

quién conversamos sobre las diferentes problemáticas que 

afectan los ciudadanos de la provincia Santo Domingo y 

sus posibles soluciones. 



El 13 de noviembre 2020, estuvimos participando en un 

encuentro con el administrador de la Industria Nacional de la 

Aguja (INAGUJA), con la finalidad de recibir apoyo y 

colaboración para la formación técnico profesional en el área 

textil, de mujeres vulnerables y capacitarlas en las confección 

de ropas, prendas de vestir y bisutería; como una forma de 

general empleos e ingresos para mejorar la calidad de vida de 

cada uno de ellos.  



El 16 de noviembre 2020, acompañé  una comisión de los Programas 

Estratégicos Especiales de la Presidencia, encabezada por Licda. Laura 

Ramírez Bisonó, con el objetivo de hacer un levantamiento de datos y 

llevar a cabo la implementación de programas sociales. 

Durante el levantamiento realizamos visitas por diferentes sectores del 

municipio de Santo Domingo Norte, contando con la presencia de Lida. 

Patricia Núñez y Licda. Ángela Martínez, por Progresando con 

Solidaridad (PROSOLI), Lic. Leandro Pérez, por el Ministerio de Interior 

y Policía; Sra. Marcelina Hernández, intendente de SDE; Sra. Milagros 

Paradas de SDN; y otros funcionarios de las instituciones mencionadas. 



El 19 de noviembre 2020, participamos en una rueda de prensa, 

ofrecida por el alcalde de Santo Domingo Este, para informar sobre la 

propuesta de tener una Cámara de Comercio para el Desarrollo 

Empresarial. 

En la reunión, los representantes destacaron la importancia de esta 

institución en la provincia, la más grande del país, ya que puede 

garantizar, organizar el progreso comercial y la producción nacional. 

En el encuentro, hicieron acto de presencia, el alcalde de SDE, Manuel 

Jiménez; el senador de la provincia SD, Antonio Tavera  Guzmán, así 

como representantes del comercio y el empresariado de dicha 

demarcación. 



El 30 de octubre 2020, realizamos una visita al Hospital Marcelino 

Vélez, nos atendió su director el Dr. Willy Victoria, nos acompaño la 

intendente del municipio Santo Domingo Oeste, la Sra. Tania Ferreira. 



El 13 de enero 2021, como representante del poder ejecutivo en la 

provincia Santo Domingo nos reunimos  con el director del Instituto de 

Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), el Sr. Rafael Arias 

Ramírez, con la finalidad de tocar el tema del reordenamiento del 

tránsito en toda la provincia. En esa dirección,  le solicitamos la 

colocación de semáforos en intercepciones donde convergen muchos 

medios de transporte, así como la señalización de calles, avenidas, 

lugares de servicios, distancias entre lugares, entre otras. 



El 15 de enero 2021, realizamos una visita de cortesía al Comandante General de la 

Armada de la República Dominicana, Vicealmirante Ramón Gustavo Betances 

Hernández, con el interés de intercambiar algunas ideas e inquietudes, relacionadas 

con las aguas territoriales que tocan parte de la geografía de esta provincia y otros 

temas vinculados a las atribuciones de esta institución.  

Además, tomamos el momento para enterarnos de los programas que han 

desarrollado y los que piensan implementar en el territorio; en ese sentido, el 

comandante informó  que como institución colaboran con varios organismos del 

estado, como son la Procuraduría General de la República, Ministerio de Medio 

Ambiente, las alcaldías y otras instituciones más. 



El 27 de enero 2021, nos visitó  en la gobernación el Director Regional del 

Programa de Control de Bebidas Alcohólicas (COBA), el Lic. Gerard de 

los Santos, con el interés de coordinar y aunar esfuerzos para trabajar en 

base a los controles de violencia, bebidas alcohólicas y el impacto social 

de las medidas tomadas por el gobierno.  



El 3 de febrero 2021, recibimos la visita de una comisión del Fondo 

Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), con la idea de articular 

acciones dirigidas a optimizar  la eficiencia del gobierno en la provincia de 

Santo Domingo. Entre las medidas se encuentra la ubicación dentro de la 

gobernación, de una oficina de esa institución, para desde allí facilitar la 

coordinación de trabajos e implementar proyectos en beneficio de los 

habitantes de esta unidad territorial. 



El 19 de febrero 2021, recibimos la visita de una comisión  del  

Viceministerio de Prevención de Seguridad, del Ministerio de Interior y 

Policía, con el propósito de profundizar los temas de seguridad ciudadana en 

los sectores más vulnerable, así como la conformación de los consejos 

comunitarios. 

Además de estas acciones también se pretende desarrollar el programa de 

inclusión social y legal a través de la dotación de actas de nacimiento, para 

aquellos que no la tienen, entre otros programas que tienen pendiente 

implementar en beneficio de la provincia. 



El 4 de marzo 2021, junto al Fondo Especial de Desarrollo Agropecuario 

(FEDA), dirigido por el Ing. Efraín Toribio, dejamos en funcionamiento 

la instalación de una oficina provincial de esta institución, en el local que 

aloja la gobernación. 

 Expresamos nuestro placer al recibir con mucho gusto una oficina del 

FEDA en nuestras instalaciones, ya que desde que llegaron a la 

provincia,  su objetivo principal ha sido dar servicios y apoyo a los 

munícipes de este territorio. 



El 15 de marzo 2021, nos  comprometimos  a trabajar de las manos con  el 

equipo de Proyectos Estratégicos y Especiales de la presidencia 

(PROPEEP), para que  la provincia quede libre de analfabetismo. 

Mostramos gran interés con relación al programa que nos fue presentado por 

parte del equipo del PROPEEP, y en ese orden disidimos formar un equipo 

con las fuerzas vivas de la provincia en aras de erradicar el analfabetismo. 



DONACIONES 



9 de octubre 2020 

Nos  trasladamos  al municipio Santo Domingo Oeste, para llevar un poco 

de aliento a los comunitarios de los sectores afectados por una vaguada, la 

cual dejó cientos de viviendas anegadas, árboles y paredes derribados, 

enseres del hogar destruidos, calles en mal estado, derrumbes de tierra, 

entre otros daños.  

Los sectores afectados por el fenómeno natural son los bateyes de Palavé 

y Bienvenido, Hato Nuevo, Cabayona, Juan Guzmán, Arroyo Bonito, 

Hacienda Jiménez, La Marañosa, El Café y la Manzana 28 de Las Caobas. 

Les entregamos  raciones alimenticias, colchones, sábanas, mosquiteros y 

fardos de agua, suministrados por el Plan Social de la Presidencia.  



El 24 de agosto 2020, participamos en un operativo donde se 

entregó raciones alimenticias  crudas, colchones, sabanas, fardos de 

aguas, entre otros insumos de primera necesidad, para hacer frente a 

los daños ocasionadas por la tormenta Laura en los sectores 

vulnerable de del municipio Santo Domingo Norte, como son 

Sabana Perdida, Villa Mella, Guaricano,  entre otros, donde hubo 

miles de familias afectadas por las inundaciones. 



El 4 de enero 2021, sostuvimos un encuentro con médicos 

directores de las cinco áreas de salud de la provincia, así como 

con las intendentes y delgadas de los municipios y distritos 

municipales, con el propósito de ejecutar el operativo contra la 

COVID-19 Casa a Casa para entrega de insumo para la 

prevención y control del mismo. 



El 20 de febrero 2021, acompañamos a la Comisión Presidencial de Apoyo 

al Desarrollo Barrial a llevar soluciones y respuestas a los sectores más 

vulnerables de la provincia. 

La comisión se encarga de ejecutar en el territorio nacional, el Plan 

Nacional de Desarrollo Barrial, denominada acércate, que se inició el 20 de 

este mes, en varias secciones y parajes del distrito municipal de Hato Viejo, 

continuando en el municipio San Antonio de Guerra, El Bonito de San 

Isidro y concluyendo en el distrito municipal San Luis. 



El 11 de marzo 2021, en un recorrido que hicimos en el distrito municipal de La 

Victoria, visitamos el Santuario de Schoenstatt, visitado por cientos de turistas 

nacionales y extranjeros; luego nos trasladamos a las comunidades de Los Mañones 

y Los Santana, donde se entregó colchones, pampers, estufas y raciones 

alimenticias; luego llegamos a la comunidad de El Reventón, donde observó el mal 

estado de las calles y del pley, también ahí se entregaron raciones alimenticias; el 

siguiente lugar en visitar fue la Defensa Civil, ubicada en La Unión, allí también se 

entregaron raciones alimenticias, colchones, sabanas y otros utensilios necesarios. 



SEGURIDAD 

CIUDADANA 



El 6 de septiembre 2020, en atención a una invitación de La Casa de 

Justicia, el cual es un centro de mediación, conciliación orientación legal 

y referencia para el abordaje de controversias familiares, estuvimos allí 

para conocer su funcionamiento. 

La gerente del Centro la Sra. Carmen Victoriano, inició  la presentación 

agradeciéndonos el interés que tuvimos en visitarles. 

La Sra. Victoriano nos explicó que la institución cuenta con diferentes 

unidades de servicio, lo cual sirven para mediar entre las personas 

envueltas en los conflictos. 



El 2 de octubre 2020, continuando con el proceso de reactivación de las 

mesa locales en las diferentes alcaldías de las provincias de Santo 

Domingo, participe en la Mesa de Seguridad, Ciudadana y Género del 

municipio Santo Domingo Oeste, con el propósito de combatir el flagelo 

de la inseguridad, la protección de los derechos ciudadano y la violencia 

de género, que tanto afecta a los munícipes.  

La viceministra de Interior y Policía, Ing. Ángela Jáquez, señalo que 

estos espacios persiguen fortalecer los gobiernos locales provinciales y 

las instituciones de los municipios. 



El 2 de octubre 2020, estuvimos  presente en la activación de la Mesa de 

Seguridad, Ciudadanía y Género del municipio Santo Domingo Este, la cual 

estuvo encabezada por el Ministerio de Interior y Policía, la Alcaldía de Santo 

Domingo Este, organizaciones comunitarias, el comercio, el empresariado, los 

organismos de socorro, la policía, las iglesias, entre otras agrupaciones 

municipales, las cuales se comprometieron a elaborar un Plan Municipal de 

Seguridad para ejecutarlo en conjunto. 

 

A través del decreto 121-13, la Mesa Nacional y las Mesas Locales de Seguridad, 

Ciudadanía y Género, son espacios de diálogo, donde los actores participantes 

trabajarán de la mano para enfrentar el flagelo de la inseguridad y promover la 

convivencia pacífica. 

  



El 8 de octubre del 2020 recibimos en nuestro despacho al director 

regional de la Policía Nacional, por Santo Domingo Norte, General de 

Brigada Lic. José Isaías Santana Morillo, con quien converse sobre temas 

de la seguridad ciudadana del municipio. 

Durante nuestra conversación, coincidimos en que se debe educar a la 

población para el buen cumplimiento de las normas. 



El 12 de octubre 2020, estuvimos participando en un encuentro con 

comunitarios de varios sectores del municipio Santo Domingo Este, 

donde escuchamos los diferentes problemas que afectan a las mayorías 

de los comunitarios. 

En el encuentro los comunitarios mostraron su sentir con relación a la 

incertidumbre que viven, destacando la ola de violencia, la inseguridad, 

los vicios, la violación al toque de queda, así como la falta de agua 

potable, de energía eléctrica, la falta de asfalto de algunas calles y el 

estancamiento de agua, en otras. 



El 23 de octubre 2020, como gobernadora civil de la provincia Santo Domingo, por llevar 

soluciones a los problemas de inseguridad que afectan a los munícipes, sostuvimos un 

encuentro con el  director general de la Policía Nacional, el general de brigada, Edward 

Sánchez González.  

    

Aprovechamos la ocasión para tratar el tema relativo a la inseguridad de la provincia y el 

acuerdo interinstitucional, firmado por los ministerios de Salud Pública, Interior y Policía y 

de Defensa, para garantizar el cumplimiento del protocolo para detener el avance del 

COVID-19; también nos informó sobre la reactivación de las Mesas Locales de Seguridad 

Ciudadana y Género que los cabildos están implementando en sus respectivos territorios. 

 



El 23 de octubre 2020, realizamos  una visita en el  sector La 

Ureña con el propósito de reunirnos  con varios comunitarios de 

El Valiente, Nuevo Amanecer y  La Ciudad Juan Bosch, con el 

motivo de escuchar los problemas y dificultades  que padecen 

los ciudadanos de esos sectores. 

Dentro de las problemáticas que les afectan,  están  los robos y 

asaltos, falta de agua potable, asfaltado de calles, aceras y 

contenes, regularización de la energía eléctrica, la escasez de 

agua por la falta de un acueducto, y la poca vigilancia policial. 



Formamos  parte como gobernación  de la presentación del Primer Plan 

Municipal de Seguridad Ciudadana 2021-2022, preparado por la alcaldía 

de Santo Domingo Este y el Ministerio de Interior y Policía. 

El acto se realizó en el club de Los Billeteros y en el mismo el ministro de 

Interior y Policía, Jesús Vázquez y el alcalde Manuel Jiménez, informaron 

que el plan fue diseñado para enfrentar el problema de la Inseguridad y la 

Violencia desde tres ejes de acción: Convivencia Pacífica y la Reducción 

de los Niveles de Violencia Intrafamiliar y de Género; Prevención y 

Control de la Delincuencia y Seguridad Vial. 



El 25 de febrero 2021, encabezamos la reactivación de la Mesa Local de 

Seguridad, Ciudadanía y Género en el municipio de Los Alcarrizos. 

La Mesa Nacional y las Mesas Locales de Seguridad, Ciudadanía y 

Género, son espacios de diálogo, participación e intercambio entre 

diferentes actores, con la intención de trabajar en temas relacionados a la 

seguridad y la convivencia. 



El 17 de marzo 2021, encabezamos junto al ministro de Interior y Policía, 

Jesús Vázquez Martínez y el alcalde municipal, Carlos Guzmán, la 

presentación del plan municipal de Seguridad Ciudadana de Santo 

Domingo Norte, con el propósito de promover políticas públicas a favor de 

la convivencia pacífica y mejoras significativas en los niveles de seguridad. 



ACTOS 

OFICIALES 



El 9 de octubre 2020, fuimos invitados a participar como 

gobernadora de la provincia Santo Domingo en la Jornada  

de afiliación masiva al Régimen Subsidiados, que busca 

incluir al Seguro Familiar a dos millones de dominicanos 

que no cuentan con seguro. 

Durante la Jornada de afiliación, la vicepresidenta de la 

República, Raquel Peña, expreso que “todos nosotros 

vamos a salir victorioso en la meta que va ennoblecer y 

enaltecer nuestro sistema de salud”, dijo Peña. 



El 20 de noviembre 2020, participamos en el lanzamiento del programa 

Regreso al Campo que implementa el Fondo Especial para el 

Desarrollo Agropecuario (FEDA), dirigido por su director ejecutivo el 

Ing. Agrónomo Efraín Toribio, el cual tiene por finalidad la entrega de 

implementos agropecuarios a los comunitarios. 

El programa tuvo inicio en el distrito municipal de La Victoria, en esta 

ocasión, se entregaron cien (100) cabezas de ganado vacuno, doscientas 

(200) cerdas madres, diez mil (10,000) pollitas y más de mil (1000) 

plantas de berenjena, para ser sembradas en los patios de las viviendas 

de los comunitarios. 



El 21 de noviembre 2020, por instrucción del Presidente de la 

República, Luis Abinader,  acompañada de una comisión integrada por 

la Dirección General de Planificación y Desarrollo Institucional, nos 

dirigimos al municipio de Los Alcarrizos, para supervisar el lugar que 

se busca instalar una extensión de la Universidad Autónoma de Santo 

Domingo (UASD). 



El 25 de Noviembre estuvimos acompañando a la primera dama, Raquel 

Arbaje, en la inauguración del programa Comercialización de Productos 

Agropecuarios para Madres Solteras, en el municipio de Los Alcarrizos, 

con el objetivo de brindar oportunidades a esas mujeres de sectores 

vulnerables, para que puedan desarrollar una actividad productiva que genere 

ingresos económicos suficientes,  para satisfacer sus necesidades básicas. 



El 12 de febrero 2021, participamos en el acto de entrega de préstamos  a 

Micro y Pequeños Comerciantes  del Mercado El Almirante, encabezado por 

el Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana 

Empresa (PROMIPYME). 

La entrega de préstamos por más de 42 millones  de pesos se realizó en las 

instalaciones  del referido mercado  por PROMIPYME, la que impactará a 

380 micros y pequeños comerciantes, quienes recibirán préstamos a tasa de 

seis y 12 por ciento de interés. 



El 4 de marzo 2021, acompañamos  al presidente Luis Abinader en el primer 

palazo para dejar iniciados los trabajos de ampliación de la Avenida Coronel 

Rafael Tomás Fernández Domínguez (Autopista San Isidro), obra que 

impactará de manera positiva las actividades económicas de esta zona.  

Al pronunciar nuestras palabras de bienvenida a la actividad, explicamos que 

esta importante obra llega a facilitar el acceso vehicular y a contribuir con la 

solución del descongestionamiento del tránsito y a cumplir con una  de las 

solicitudes prioritarias de esa y las comunidades aledañas. 



El 04 de marzo 2021, participamos en una reunión que se realizó en el 

salón verde del Palacio Nacional, junto a las demás gobernadoras del país.  

Este encuentro fue dirigido por el director ejecutivo de la unidad de 

Evaluación y Seguimiento de los Proyectos de la Presidencia (UESP), el 

Sr. Hecmilio Galán. 

La reunión se realizó con la finalidad de dar seguimiento, evaluar y 

monitorear los proyectos productivos que se desarrollan en cada 

provincia, así como presentar nuevas iniciativas de desarrollo. La UESP 

procederá a realizar un levantamiento de todas esas iniciativas para luego 

ser presentadas formalmente al presidente Luis Abinader. 



El 5 de marzo 2021, asistimos junto al presidente Luis Abinader al 

primer palazo para la ampliación de la Avenida Hípica en el municipio 

Santo Domingo Este, obra que beneficiará a más de 500 mil personas 

residentes en el área. 

En la oportunidad que tuvimos hablamos de que la felicidad se muestra a 

través del cambio que está experimentando el sector San Isidro con esta 

promesa cumplida de las manos del presidente Luis Abinader. 



El 9 de marzo 2021, acompañamos al presidente Luis Abinader en el 

primer palazo para la ampliación de la Avenida Ecológica que llegará 

hasta el Puerto  Multimodal Caucedo, en la Avenida Las Américas, 

obra que generará  más de 1,549 empleos y beneficiará 857 mil 

personas. 

Expresamos durante el acto que estas extensiones de avenidas que el 

presidente ha estado implementado en la provincia de Santo Domingo, 

se suma al desarrollo de los municipios de esa demarcación. 



El 10 de marzo 2021, participamos junto al ministro de Obras Públicas, Ing. 

Deligne Ascención Burgos, en el sorteo de 36 obras el cual fue realizado en 

el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte. 

 Al tiempo de expresar las palabras de bienvenida, recordamos que este es 

un sorteo que se realiza de manera transparente y que todas las instituciones 

que estén hábiles y en condiciones de participar, serán democráticamente 

incluidas. 



El 11 de marzo 2021, participamos junto al director de la Corporación de 

Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), Ing. Felipe 

Suberví Hernández (Fellito), en el primer picazo para el proyecto de 

ampliación de redes de distribución de agua potable y del sistema 

sanitario, el cual beneficiará a residentes de los sectores de Villa Linda, La 

800, Villa Morada, Villa María, La Isabela, entre otros sectores del distrito 

municipal Pantoja, municipio de Los Alcarrizos. 



CASAS 



El 20 de noviembre del 2020, formamos parte de la inauguración 

del Programa de Rehabilitación de Viviendas y Baños Dignos que 

realiza Comunidad Digna, el cual inicio en la comunidad de Hato 

Nuevo, del municipio Santo Domingo Oeste de dicha provincia. 

El acto de inauguración lo encabezó el director general, Juan 

Maldonado y estuvieron presente, Radhamés González, director 

de la OMSA; los regidores Félix Encarnación y Víctor Jiménez; 

funcionarios de comunidad digna; comunitarios y beneficiarios de 

este programa. 



TITULACIÓN 



El 3 de febrero 2021, encabezamos la entrega de certificados de títulos definitivos 

a parceleros de La Hacienda Estrella, comunidad del distrito municipal de La 

Victoria, municipio Santo Domingo Norte.  

Nos dirigimos a los presentes informándoles sobre el valor que tiene un certificado 

de título definitivo y que el  presidente Luis Abinader continuará realizando las 

entregas, a través del Instituto Agrario Dominicano (IAD), por medio de la 

Comisión Permanente de Titulación que dirige el Dr. Mérido Torres, porque 

reconoce el gran impacto que significa para los parceleros y sus familias, 

desarrollar sus actividades productivas al poder ser sujetos de créditos. 



ACTIVIDADES 



El 16 de octubre 2020, pepositamos una ofrenda floral en el busto 

del patricio Juan Pablo Duarte, ubicado en la Av. Las Américas, en 

el municipio Santo Domingo Este, con motivo de la celebración 

del 19 aniversario de la creación de la provincia. 



El 12 de octubre del 2020, participamos la eucaristía, celebrada en la 

Parroquia Divina Misericordia, al terminar la misa, nos  reunimos con 

el párroco de la misma iglesia, el sacerdote José Arias y sus 

colaboradores, con la  finalidad de intercambiar ideas y escuchar 

algunas recomendaciones con miras al buen funcionamiento de la 

gobernación. 



En coordinación con la Dirección de la Defensa Civil Regional Ozama, 

entregamos un certificado de reconocimiento al Coronel Juan Francisco 

Matos Jiménez, presidente de la Fundación Rafael J. Eusebio, en el que 

reconocen la constancia de su trabajo y el apoyo a la República Dominicana. 

Matos Jiménez dijo que se siente comprometido a  ayudar al presidente de la 

República a echar este país hacia adelante, además de que acordó  con la 

gobernación accionar de manera conjunta con los trabajos y programas que 

implemente la institución a favor de los munícipes y al fortalecimiento de la 

misma. 



El 27 de febrero 2021, con motivo de conmemorarse el 177 aniversario de 

nuestra lndependencia Nacional, la efeméride patria más importante de 

nuestro país, como gobernación  provincial de Santo Domingo, 

depositamos una ofrenda floral en la plaza de los padres de la Patria, 

ubicada en el sector Los Prados de San Luis, del distrito municipal San 

Luis, del municipio Santo Domingo Este. 

Durante el desarrollo de la actividad, les exhortamos a las presentes y 

futuras generaciones, emular el sacrificio y la entrega de nuestros padres de 

la patria, para que continuemos con una nación libre, independiente y 

soberana de toda potencia extranjera. 



ACTIVIDADES DE 

CONTROLES A LA 

COVID-19 



El 13 de octubre 2020, sostuvimos una reunión  de trabajo con los 

directores regionales de la Policía Nacional y los comandantes de los 

departamentos de esa misma institución, con el objetivo de ejecutar 

nuevas políticas y realizar acciones conjuntas, para logra que la 

propagación de COVID 19 sea frenado.   



El 29 de octubre de 2020, dimos a conocer un acuerdo interinstitucional en 

coordinación con los Ministerios de Interior y Policía, Salud Publica y 

Ministerio de Defensa, para reducir el número de contagio de la  COVID 19,  

en el cual  entregamos gel antibacterial, alcohol y mascarillas. 

En el acto estuvieron presentes, el alcalde de Pedro Brand, el Sr. Wilson 

Paniagua, la vicealcaldesa del municipio San Antonio de Guerra, el director 

del distrito municipal La Caleta, Sr. Marcial Reyes Suberbí, el director del 

distrito municipal La Cuaba, el Sr. Carlos Julio Montaño, el director del 

distrito municipal de Hato Viejo, Sr. Roberto Puente Rincón y el director 

municipal de Palmarejo, Villa Linda, Sr. José Lind Valdéz.  



El 1 de noviembre 2020, realizamos la entregado de materiales 

para la prevención de la COVID-19 a las intendentes y delegadas 

de los municipios y distritos municipales, con el objetivo de que 

los distribuyan a las personas de sus respetivas localidades. 

Entre los materiales se encuentran guantes, mascarillas, alcohol y 

gel. 



23 de noviembre 2020, encabezamos un encuentro con directores de áreas 

de la  salud y sus epidemiólogos, en el salón de actos de la gobernación, 

en el cual estuvieron presentes las intendentes y delegadas de los 

municipios y distritos municipales de la provincia.  

Durante la reunión, recomendamos a los galenos integrar a las 

representantes de la gobernación en sus respetivas  áreas, en los diferentes 

operativos y jornadas que se implementen, con miras a  prevenir el 

COVID-19 y  otros virus que afectan a los habitantes de la provincia. 



El 4 enero 2021, se convocó a médicos directores de las cinco áreas de 

salud de la provincia, así como a las intendentes y delgadas de los 

municipios y distritos municipales de la provincia, con el propósito de 

ejecutar el operativo de prevención y control de la COVID-19, 

denominado Casa a Casa, entregando material gastable y haciendo un 

levantamiento entre los habitantes de cada casa para identificar los 

síntomas y referirlos al centro de toma de muestra mas cercano.  



El 13 de enero 2012, estuvimos en coordinación con los ministerios de 

Interior Policía (MIP) y Salud Pública (MSP), el lanzamiento de la 

Jornada de Combate a la COVID-19, la cual comenzó a ejecutarse desde 

el pasado lunes, en 7 distritos municipales y en 4 municipios, con el 

propósito de proveer de algunos materiales a los habitantes de la provincia 

y concientizarlo en la lucha de la prevención del coronavirus. 



El 20 de enero 2021, recibimos el informe presentado por las intendentes y 

delegadas de los municipios y distritos municipales de esta provincia, con el 

propósito de evaluar el alcance que tuvo el operativo Casa a Casa de combate a la 

COVID-19.  

Durante la actividad nuestras representantes, informaron de los resultados del 

trabajo, en ese orden, algunas de las intendentes y delegadas se pronunciaron 

respecto que no abarcaron todo el territorio de sus comunidades, de inmediato 

reaccionamos y procedimos a coordinar otra jornada, debido a que no debe quedar 

una sola casa sin visitar  en toda la provincia. 



El 21 de enero 2021, nos visito una comisión del Ministerio Juvenil 

Adventista, con la finalidad de ponerse a la disposición de la gobernación 

y ser una mano más de ayuda en la jornada de concientización  del uso de 

mascarillas para la prevención del contagio de la COVID-19, el respeto al 

distanciamiento físico y al toque de queda, así como el lavado de mano, 

que está haciendo la institución en toda la provincia.  



El 5 de febrero 2021, con el objetivo de pasar balance a la Jornada de Combate a la 

Covid-19 celebrada entre el 11 y el 16 del pasado mes de enero,  nos  reunimos en 

el salón de actos de la gobernación con las intendentes y delegadas de los 

municipios y distritos municipales de dicha provincia, para hacer entrega de los 

informes que justifica el trabajo realizado. 

Luego de escuchar la rendición de los informes de las intendentes y delegadas, 

expresamos nuestra satisfacción  por el trabajo que como equipo se ha realizado, en 

ese sentido esperamos que con el nuevo presupuesto se pueda mejorar el salario de 

todas y de esta manera mejorar la calidad de vida de cada una de ellas. 



El 21 de febrero 2021, encabezamos un  encuentro con las juntas de vecinos 

del municipio Pedro Brand, con el objetivo de escuchar las denuncias que 

sostienen sobre la inseguridad y la violación al horario del toque de queda 

que se producen en esa demarcación territorial. 

Los representantes de las comunidades de dicho municipio dijeron que no 

hay respeto ni conciencia por parte de algunos habitantes, ya que  realizan 

actividades festivas en algunos lugares, desde que inicia el toque de queda 

hasta las 4 y 5 de la mañana, lo que impide la disminución del número de 

personas afectadas  por la COVID-19. 



El 01 de marzo 2021, encabezamos  un operativo de desinfección, 

entrega de mascarillas y brochures de orientación y prevención de la 

COVID-19, en los sectores Los Frailes I y II del municipio Santo 

Domingo Este, con el propósito de frenar y  disminuir el contagio del 

Coronavirus. 



OTRAS 

INSTITUCIONES 



El 25 de febrero 2021, sostuvimos un encuentro con la Gerente 

General de la Plaza Occidental Mall, la Sra. Mildred Báez, con el 

propósito de presentarle a la gobernación, los planes de expansión que 

tienen en la plaza y la invitación para que se considere la posibilidad 

de instalar oficinas gubernamentales en este establecimiento, lo que 

ahorraría tiempo, distancias y combustibles, que beneficiaría a los 

munícipes de Santo Domingo Oeste. 



El 25 de febrero 2021, visitamos las instalaciones de la  Casa de la 

Cultura, situada en el municipio Santo Domingo Norte, en compañía de 

la intendente del municipio, la Sra. Milagros Paradas, donde nos dieron  

una explicación detallada de las actividades que se realizan, dirigidas a 

mantener las costumbres ancestrales, la cultura y las tradiciones del 

municipio. 

Durante el recorrido, su director, el Sr. Valera expresó el gran interés que 

existe en el municipio por mantener la cultura en estos sectores sociales, 

en ese orden, nos explicó las limitaciones y precariedades en las cuales 

se desenvuelven. 



El 3 de marzo 2021, recibimos en el despacho una comisión 

encabezada por el Secretario Nacional de los Trabajadores de la 

Prensa (SNTP), el Lic. José Beato, quienes socializaron diferentes 

temas concernientes a la situación laboral por la cual están 

atravesando los periodistas del país. 



ENTREVISTAS EN 

MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN 



El 15 de octubre 2020, Entrevista en el programa Visión 

Noticias en el canal 28, conducido por el comunicador Jaime 

Núñez  



El 5 de noviembre 2020, estuvimos participando en el programa 

televisivo Despierta RD, el cual se transmite de 6:00 a 8:00 a.m. por 

Telecentro canal 13 del Grupo Telemicro, producido por los periodistas 

Lorenny Solano, Julio Vargas y Elianta Quintero, donde abordamos 

diferentes temas de la vida nacional del país.  



El 8 de noviembre 2020, estuvimos participando en el programa 

Poder y Sociedad, un programa de análisis, entrevistas y 

comentarios, bajo la conducción del comunicador Luis tejada, es 

transmitido por el canal 6. 



El 20 de febrero 2021, participamos en el programa Tres en el 3 

que  conduce el periodista Carlos Beiras y los comunicadores 

Carmen de la Cruz y Pio Antonio Peguero   



El 5 de marzo 2021,  participamos en el programa República 

Informativa, transmitido por el canal 32,  conducido por las 

comunicadoras Milagros Pugols y Mabel Paulino, donde nos 

hicieron entrega de un obsequio por el Día Internacional de la 

Mujer. 



El 12 de marzo 2021, estuvimos en una segunda entrevista en el 

programa Decisiones RD, que se transmite por el canal 34 con los 

comunicadores Darío Paredes y Domingo  Herrera. 



El 14 de marzo 2021, sstuvimos participando en una entrevista en el 

programa De Cara al Sol, que se transmite por extra 86.net con los 

comunicadores, Omar Ramírez, Paola  Villar y Anderson Medina. 



El 16 de marzo 2021, participamos de una interesante entrevista en el 

programa Metro a Metro por el canal del Sol, conducido por el 

comunicador Héctor Reynoso 


